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Ballet 
Manguinhos 
participa 
do Festival 
Internacional 
de Dança de 
Cabo Frio

Macaé 
aparece 
como 
segunda 
cidade que 
mais gerou 
empregos 

A Federação das Indústrias 
do Estado do Rio de Janei-
ro (Firjan) divulgou nesta 
semana um balanço com 
as contratações de julho. E 
mesmo diante de um ce-
nário com desempenho 
abaixo do já registrado em 
levantamentos anteriores, 
Macaé manteve papel de 
destaque sendo a segunda 
cidade que mais abriu no-
vos postos de trabalho no 
Estado do Rio.
Os dados foram divulga-
dos pelo Cadastro Geral 
de Empregados e Desem-
pregados (Caged). Eles 
mostram que em julho 
deste ano, Macaé foi res-
ponsável pela criação de 
934 novos postos de traba-
lho. O setor que mais abriu 
vagas foi o de Serviços, 
responsável por 378 novas 
contratações. Na sequên-
cia vieram Construção, 
com 237 e Indústria com 
179 novos empregados.
Comparado a outros mu-
nicípios do estado, o de-
sempenho de Macaé ga-
nha ainda mais destaque. 
Segunda maior cidade do 
interior, Campos abriu ape-
nas 26 novas vagas, ficando 
atrás de Carapebus, com 
45. Ainda sobre Campos, 
o município chegou a re-
gistrar a marca negativa de 
menos 77 contratações no 
setor de Serviços.

Sesc Campos recebe Encontro Fluminense 
para Integração do Turismo Regional

Grupo Engeprat adquire 
controle do Shopping 

Estação Itaipava

Petrópolis: Desfile cívico 
reúne 17 escolas no 
próximo sábado (07)

O Sesc de Campos dos 
Goytacazes/ RJ recebe, 
no próximo dia 09 de 
setembro, a edição da 
Costa Doce do Encon-
tro Fluminense FBHA 
- Integração do Turismo 
Regional. O evento, que 
já percorreu seis cidades 
turísticas do estado, tem 
como objetivo promover, 
através do compartilha-
mento de informações, 
a conectividade entre os 
empresários e profissio-
nais do setor de turismo e 
dos segmentos de hospe-
dagem e alimentação da 
região com associações e 
entidades de classe.
Na programação, temas 
que apontam ferramentas 
para ativar a economia do 
turismo e fomentar a vo-

cação da Costa Doce para 
o setor em todas as suas 
vertentes. Entre os desta-
ques, Roberta Werner, di-
retora executiva do Visit 
Rio Convention Bureau 
desde 2020 e especialista 
em Marketing e Turismo, 
apresenta a metodologia 
de trabalho que vem rea-
lizando na captação de 
eventos, tanto nacionais 
quanto internacionais, 
para a capital do estado e 
aponta as possibilidades 
que a Costa Doce pode 
desenvolver com sua vo-
cação nesse segmento, 
aproveitando assim as 
oportunidades trazidas 
por grandes empresas 
instaladas na área, como 
no Porto de Açu, maior 
complexo portuário e in-

dustrial privado de águas 
profundas da América 
Latina, que nos últimos 
quatro anos vem mudan-
do o perfil de visitantes 

de Campos e da região.
Local: Sesc Campos dos 
Goytacazes  - Av. Alberto 
Torres, 397 - Centro - Cam-
pos dos Goytacazes/RJ.

O Grupo Engeprat, do 
empresário Luiz Fer-
nando Gomes, adquiriu 
o controle do Shopping 
Estação Itaipava. O gru-
po, que já administra 
o restaurante Locanda 
Della Mimosa e hotéis 
na cidade e realiza gran-

des obras no município, 
como a reforma do túnel 
extravasor e a constru-
ção de empreendimen-
tos como o La Villette, 
em Nogueira, entre ou-
tros, fará investimentos 
para recuperação eco-
nômica do shopping.

O desfile cívico em co-
memoração ao Dia da 
Independência vai reunir 
17 unidades escolares no 
próximo sábado (7). De 
acordo com a Secretaria 
de Educação, o evento 
vai começar às 9h, com 
hasteamento das bandei-
ras em frente ao Obelis-
co. O tradicional desfile 
pela Rua do Imperador 
deve seguir até por volta 

do meio-dia.
A Secretaria não divulgou 
a relação de escolas que 
vão participar do even-
to, que deve ser menor 
do que nos últimos anos 
- em 2023, por exemplo, 
foram mais 30 escolas e 
instituições desfilando. 
Ainda assim, a secretária 
de Educação, Cecília Pi-
nheiro, destaca a impor-
tância da comemoração.

Circuito de Rodas de Choro de 
Niterói acontece no Campo

O Governo do Estado decretou 
ponto facultivo em todo Rio 
de Janeiro no dias 18 e 19 de 
setembro, seguindo a mesma 
medida adotada pela Prefeitura 
da capital. O motivo é a realiza-
ção de jogos dos clubes cariocas 
pela Libertadores e de shows 
do Rock in Rio, o que vai exigir 
uma mobilização especial por 
parte da Polícia Militar.
No dia 18, uma quarta-feira, 
o Fluminense vai enfrentar o 

Atlético-MG, Maracanã, às 
19h. Na mesma data, às 21h30, 
o Botafogo encara São Paulo, 
no Estádio Nilton Santos. Um 
dia depois, o Flamengo recebe 
o Peñarol, do Uruguai, às 19h, 
novamente no Maracanã.
Já a segunda semana do Rock 
in Rio começa também no dia 
19, quinta-feira, com shows 
de artistas como Ed Sheeran, 
Charlie Puth, Joss Stone e Jão, 
que mobilizam grande público.

Estado terá ponto facultativo 
no dias 18 e 19 de setembro 

O Ballet Manguinhos vai 
subir ao palco do 18º Fes-
tival Internacional de Cabo 
Frio, na Região dos Lagos, 
no Rio de Janeiro, para 
participar de competições 
de dança nas modalidades 
equipe e dança solo. Pela 
primeira vez, a companhia 
participa da competição e 
vai levar 19 jovens, entre 13 
e 18 anos, para apresentar 
a coreografia “Pra Sempre 
Elza”, uma homenagem 
carinhosa à cantora Elza 
Soares, assinada pela coreó-
grafa Nayanne Cavalcante. 
A modalidade é a Dança 
Contemporânea.
Além da apresentação em 
grupo, três bailarinas do 
Ballet Manguinhos tam-
bém vão mostrar seu talen-
to em solos emocionantes, 
e a competição vai ser acir-
rada! Elas vão estar ao lado 
de grandes companhias 
de cidades da região Su-
deste, como Minas Gerais 
(Barbacena, Divinópolis, 
Itaúna, Ouro Preto, Santos 
Dumont), Espírito Santo 
(Vitória) e Rio de Janeiro 
(Cabo Frio, Maricá, Paraí-
ba do Sul, Rio de Janeiro, 
Três Rios).

O grupo Gafieira Ara-
ribóia, que convida: Bia 
Bedran, Gabriel Poli-
carpo e Lucas Cypriano 
para fazerem uma apre-
sentação multicultural 
no Circuito de Rodas 
de Choro de Niterói que 
acontece no domingo, 
08 de setembro, às 11h, 
no Coreto do Campo de 
São Bento.
O Gafieira Araribóia 
surgiu da ideia de criar 
um coletivo musical de 
Niterói para atuar em 
diversos gêneros da mú-
sica brasileira, poden-
do, assim, fazer shows 
voltados para o choro, 
o samba, o forró, entre 
outros.

O grupo é formado por 
Daniel Karin, Maico 
Lopes, Rogério Souza, 
Tiago do Bandolim e 
Whatson Cardozo.
Gafieira Araribóia con-

vida: Bia Bedran – Ga-
briel Policarpo – Lucas 
Cypriano
Data: 08 de setembro 
(domingo)
Horário: 11 horas

Classificação etária: Livre
Local: Coreto do Campo 
de São Bento
Endereço: Alameda Ed-
mundo de Macedo Soa-
res e Silva, s/n – Icaraí



3ofluminense.com.brQuinta-Feira, 05/09/2024 Cidades

Iphan tomba conjuntos formados 
por fortes do Rio e de Niterói

O Instituto do Patrimônio 
Histórico e Artístico Na-
cional (Iphan) tombou, em 
âmbito federal, o conjunto 
arquitetônico e paisagístico 
da Fortaleza de São João, 
na Urca, Zona Sul do Rio 
de Janeiro, e o conjunto 
histórico, arquitetônico e 
paisagístico formado pelas 
fortificações do complexo 
de Santa Cruz, Praia de 
Fora e Imbuhy, em Niterói. 
O tombamento definitivo 
ocorreu na terça-feira (3), 
durante a 105ª Reunião do 
Conselho Consultivo do 
Patrimônio Cultural.
Segundo o Iphan, o con-
junto arquitetônico e paisa-
gístico da Fortaleza de São 
João recebeu tombamento 
provisório órgão em 2022, 
faltando apenas a análise 
técnica do Conselho Con-
sultivo para a proteção 
definitiva. O tombamento 
significa o reconhecimento 
do Estado acerca da impor-
tância histórica, artística 
e paisagística da fortaleza, 
erguida durante o período 
colonial para proteger o 
Brasil contra invasores.
O tombamento resultou 
na inscrição da Fortaleza 
de São João em três dos 
quatro livros de tombo: no 
Livro do Tombo Histórico, 
pela importância histórica 
na defesa do território bra-
sileiro; no Livro de Tombo 

de Belas Artes, pelo valor 
arquitetônico e artístico 
das estruturas militares; e, 
por fim, no Livro de Tom-
bo Paisagístico, Etnográ-
fico e Arqueológico, pelo 
Conjunto Arquitetônico 

e Paisagístico da Fortale-
za de São João constituir 
um elemento de impor-
tância na paisagem da 
Baía de Guanabara.
Já em Niterói, ainda de 
acordo com o Iphan, o 

tombamento abrange o 
conjunto de fortificações 
conhecido como Fortale-
za de Santa Cruz e inclui, 
também, o acervo de arti-
lharia e o acervo religioso 
da Capela de Santa Bárba-

ra, situada em seu interior. 
Os elementos do esquema 
defensivo extramuros da 
Fortaleza de Santa Cruz da 
Barra e os fortes localiza-
dos nas proximidades tam-
bém foram tombados. En-

tre eles estão o Reduto do 
Pico — obra de pequeno 
porte, localizada no Morro 
do Pico, para posição de 
elementos de artilharia — 
e os fortes de São Luís, da 
Praia de Fora, Barão do Rio 
Branco, do Pico, da Tabaí-
ba e Imbuhy, incluindo os 
acervos de artilharia.
O tombamento abrange, 
ainda, os morros e praias 
associados aos fortes, que 
se encontram sob tutela 
do Exército e que consti-
tuem a paisagem de en-
trada da Baía de Guana-
bara. Com isso, segundo 
o Iphan, o conjunto passa 
a ser inscrito no Livro do 
Tombo Arqueológico, Et-
nográfico e Paisagístico; 
no Livro do Tombo His-
tórico e no Livro do Tom-
bo de Belas Artes.
Tramitando desde 1995, o 
tombamento provisório do 
conjunto histórico, arqui-
tetônico e paisagístico for-
mado pelas fortificações do 
complexo de Santa Cruz, 
Praia de Fora e Imbuhy, 
incluindo morros e praias 
que constituem a paisagem 
da entrada da Baía de Gua-
nabara, havia sido publi-
cado em julho de 2023. O 
Iphan ressalta, ainda, que a 
Fortaleza de Santa Cruz da 
Barra era tombada desde 
1939, e, agora, a área prote-
gida foi ampliada.

Fortaleza de Santa Cruz — Foto: Divulgação/Ana Carla Pereira (Iphan)

Consumo com jogos e apostas online é 
debate de Café Empresarial da CDL Niterói

Mercado Municipal de Niterói 
convida para o Festival de Inverno

Os brasileiros estão gas-
tando cerca de R$ 6 bi-
lhões por mês com jogos 
e apostas online. Foi o que 
mostrou uma pesquisa 
recente e inédita da Con-
federação Nacional de Di-
rigentes Lojistas (CNDL) 
e do Serviço de Proteção 
ao Crédito (SPC Brasil). 
Esse também foi um dos 
assuntos debatidos no 
Café Empresarial da CDL 
Niterói de terça-feira (03), 
como um sinal de alerta e 
que já está em pauta para 
a 57ª Convenção Nacio-
nal do Comércio Lojista, 
que acontecerá entre os 
dias 18 e 22 de setembro, 
em Balneário Camboriú, 
Santa Catarina.
De acordo com o Vice-
-presidente do Conselho 
da Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Niterói e Pre-
sidente da Federação da 
Câmara de Dirigentes e 
Lojistas do Rio de Janei-
ro, Fabiano Gonçalves, 

a pesquisa mostra que o 
comércio e o serviço estão 
buscando formas inova-
doras de atrair clientes, 
mas ainda encara estes 
novos concorrentes.
“Vários consumidores es-
tão deixando de pagar suas 
contas, estão deixando de 
comprar comida, sapato, 
roupa, fazerem obras, por 
conta das apostas online. 
Esse valor representa um 

impacto direto no setor 
do comércio com o desvio 
do consumo tradicional, e 
que gera preocupações so-
ciais”, alerta Fabiano, que 
também é economista.
A pesquisa ainda indica 
que 40 milhões de bra-
sileiros costumam fazer 
apostas e gastam, em 
média, R$ 186 ao mês. 
Segundo ele, o esporte 
é a categoria com maior 

número de preferência 
na hora das apostas, se-
guidas por slots, roletas e 
caça-níqueis. A facilidade 
de transferência via PIX 
também colabora para o 
aumento desse mercado 
e traz à tona uma outra 
preocupação: a depen-
dência neste novo hábito 
viciante de consumo e os 
fatores psicológicos liga-
dos à saúde mental.

Com a despedida do in-
verno, o Mercado Mu-
nicipal de Niterói con-
vida a todos para uma 
celebração especial da 
estação, com o Festival 
de Inverno. O evento 
acontecerá nos dias 6, 
7, 8, 13, 14 e 15 de se-
tembro, trazendo uma 
experiência repleta de 

boa música, gastro-
nomia e diversão para 
toda a família.
O festival contará com 
uma programação mu-
sical diversificada, co-
meçando neste fim de 
semana com Lara Zu-
zarte (sexta-feira), Inti-
mistas (sábado) e Celei-
ro (domingo), fechando 

com estilo o final de 
semana. Além dos sho-
ws, o evento oferecerá 
teatro infantil todos os 
dias, e as crianças po-
derão se divertir em um 
amplo espaço kids.
A entrada é gratuita e 
o evento promete ser 
uma ótima opção de 
lazer para todas as ida-

des. Durante o festival, 
o Mercado Municipal 
estará funcionando 
normalmente, com to-
das as suas lojas aber-
tas, oferecendo uma 
excelente oportunidade 
para os visitantes ex-
plorarem o espaço e de-
gustarem o melhor da 
culinária local.

Itaprevi inicia inscrições 
para o Programa Preparação 

para Aposentadoria

Defesa Civil de Niterói 
alerta para ventos fortes 

nesta quinta-feira

A Prefeitura de Itaboraí 
informa que o Instituto de 
Previdência e Assistência 
dos Servidores do Muni-
cípio de Itaboraí (Itapre-
vi) está realizando a 6ª 
edição do Programa de 
Preparação para Aposen-
tadoria (PPA), destinado 
para os servidores públi-
cos do município que vão 
se aposentar. Neste ano, 
o PPA teve início no dia 
02 de setembro e vai até 
o dia 21 de outubro. Vale 
destacar que a atividade 
é oferecida anualmente 
desde 2016 e para mais 

informações, os servido-
res podem realizar con-
tato por meio do e-mail: 
ppa@itaprevi.rj.gov.br.
É importante frisar que o 
PPA busca atender mu-
lheres com idade a partir 
dos 53 anos e homens a 
partir dos 58 anos, com 
previsão mínima de 02 
anos para se aposentar.
Para realizar a inscrição, 
os servidores precisam 
informar os seguintes 
dados: nome completo, 
telefone, secretaria, setor, 
idade, data de nascimento 
e tempo de serviço.

A Defesa Civil de Niterói 
fez um anúncio nas redes 
sociais nesta quarta-feira 
(4) com um alerta de ven-
tos moderados com raja-
das fortes entre 12h desta 
quinta-feira (5) a 6h de 
sexta-feira (6).
Os possíveis impactos na 
cidade são quedas de árvo-
res, destelhamentos e inter-
rupção do fornecimento de 
energia elétrica.
O vento forte anuncia a 
chegada de uma frente fria 
na cidade de Niterói nesta 
quinta-feira. Segundo o site 
de meteorologia Climatem-
po, há possibilidade de chu-
va no período da noite.
Na sexta (6), o dia será chu-

voso e o céu ficará nublado. 
A chuva, no entanto, será de 
baixa intensidade, de 8mm 
e à noite dará uma trégua.
Confira as orientações:
Não ficar embaixo de árvo-
res ou coberturas metálicas;
Procurar um local seguro;
Evitar áreas sujeitas ao des-
prendimento de itens sus-
pensos como cabos elétri-
cos, outdoors ou andaimes;
Caso seja imprescindível 
transitar pelas vias públicas, 
fazê-lo com atenção;
Não praticar esportes ao ar 
livre, especialmente no mar;
Em casos de emergên-
cia ligue para o Corpo 
de Bombeiros (193) ou 
Defesa Civil (199)
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São Gonçalo divulga detalhes 
do desfile de 07 de Setembro

OPINIÃO

Observatório das Periferias em SG 
comemora aniversário nesta quinta

Faetec e Cisco Brasil abrem inscrições para curso em Cibersegurança

O tradicional desfile de 7 
de Setembro, declaração de 
independência do Brasil, 
da Prefeitura de São Gon-
çalo, acontece em Santa 
Izabel. No total, 15 escolas 
municipais e uma institui-
ção de interesse público 
participarão da celebra-
ção, que começa às 8h, na 
Estrada do Cordeiro. Mais 
de mil alunos deverão par-
ticipar do desfile, evento já 
tradicional na região.

A concentração será a par-
tir das 6h30, na Estrada do 
Cordeiro, esquina com Rua 
Laércio Rangel, próximo à 
Igreja Católica Nossa Se-
nhora da Conceição e San-
ta Izabel. O cortejo segue 
até a praça do bairro.
As bandas das escolas mu-
nicipais Célia Pereira da 
Rosa, Joaquim Lavoura, 
Paulo Reglus Neves Frei-
re e Visconde de Sepetiba 
acompanharão as unidades 

de ensino que participarão 
do desfile cívico pela Inde-
pendência do Brasil.
TRÂNSITO
Na sexta-feira (06/07), a 
partir das 10h, será in-
terditado o fluxo de veí-
culos na Rua Auta Rosa, 
no trecho compreendido 
entre a Rua Rafael Rosa 
Junior e a Estrada do 
Cordeiro, para monta-
gem do palco e demais 
estruturas necessárias.

No dia do desfile a circu-
lação dos veículos vai ficar 
proibida, a partir das 6h30, 
na Estrada do Cordeiro, 
no trecho entre a Estrada 
de Itaitindiba e a Estrada 
da Fortuna; na Rua Laér-
cio Rangel, entre a Estra-
da do Cordeiro e a Rua 
Valmir Tavares; e na Rua 
Auta Rosa, no trecho com-
preendido entre a Rua Ra-
fael Rosa Junior e a Estrada 
do Cordeiro.

O Observatório das Pe-
riferias em São Gonça-
lo (OPSG) realiza, nesta 
quinta-feira (05), um 
evento em celebração ao 
aniversário de um ano da 
iniciativa social, dedicada 
a produção de conheci-
mento e desenvolvimento 
coletivo de projetos rela-
cionados às comunidade 
do município. A come-
moração do primeiro ani-
versário contará com um 
seminário especial no sa-
lão de festas Ara & Anne, 
no Jardim Catarina, a 
partir das 9h.
“Fortalecendo e Rearti-
culando as entidades da 
sociedade civil do Com-
plexo do Salgueiro e Jar-
dim Catarina” é o tema 
do seminário, que con-
tará com a presença de 
lideranças da iniciativa e 
de movimentos civis das 
comunidades. Além do 

seminário, o evento mar-
ca também o lançamento 
do projeto “Saúde e carto-
grafia social das entidades 
da sociedade civil em São 
Gonçalo”, desenvolvido 
pelo OPSG e contempla-
do em um edital da Fio-

cruz dedicados a ações de 
saúde integral em favelas 
do Rio.
Os participantes do even-
to vão receber um certifi-
cado. Para comparecer, é 
necessário antes realizar 
a inscrição através do for-

mulário online disponibi-
lizado pelo Observatório. 
O evento acontece entre 
9h e 13h desta quinta-fei-
ra (05), no salão Ara & 
Anne, que fica localizado 
na Rua Albino Imparato, 
S/N, no Jardim Catarina.

As inscrições para o curso 
online de Segurança de En-
dpoint estão oficialmente 
abertas. O projeto é uma 
parceria entre a Cisco Brasil 
e a Fundação de Apoio à Es-
cola Técnica (Faetec), e faz 

parte da Maratona de Ci-
berEducação. As matrículas 
devem ser realizadas através 
de um formulário até o dia 
22 de setembro. 
Os participantes que con-
seguirem concluir o curso 

no prazo estipulado serão 
encaminhados para a Se-
gunda Fase do Processo 
Seletivo e serão elegíveis 
para concorrer a uma das 
1.500 bolsas de estudos 
gratuitas para a capacita-

ção profissionalizante do 
Programa CiberEducação 
Cisco Brasil.
As aulas acontecem na pla-
taforma Cisco Skills for All 
e as inscrições devem ser 
realizadas no site NetAcad.

Gigantes Bancos Temáticos 
do Desenvolvimento: 

Oportunidades ou Nova 
Dependência?

Pricila Menin
@pricilamenin

O envolvimento do 
Brasil em projetos 
do BRICS e do Banco 
Asiático de Desen-
volvimento de In-
fraestrutura (AIIB) 
traz benefícios con-
sideráveis, especial-
mente em termos de 
acesso a financia-
mento e fortaleci-
mento da infraestru-
tura nacional. Esses 
projetos oferecem 
uma alternativa va-
liosa às tradicionais 
fontes de financia-
mento, como o Ban-
co Mundial e o FMI, 
proporcionando ao 
Brasil uma maior au-
tonomia na escolha 
e implementação de 
projetos essenciais 
para o desenvolvi-
mento do país. O 
investimento em in-
fraestrutura, como 
rodovias, ferrovias e 
portos, pode impul-
sionar a economia 
brasileira, aumentan-
do a competitividade 
internacional e pro-
movendo o desenvol-
vimento sustentável 
em diversas regiões 
do país. Além disso, 
a participação em 
projetos do BRICS e 
do AIIB fortalece as 
relações internacio-
nais do Brasil com 
economias emergen-
tes, em especial com 
a China, que tem 
um papel central no 
AIIB. Essa aproxi-
mação pode resultar 
em novas parcerias 
estratégicas e oportu-
nidades comerciais, 
além de promover a 
transferência de tec-
nologia e conheci-
mento, essencial para 
modernizar setores 
chave da economia 
brasileira. Ao ado-
tar tecnologias mais 
avançadas e práticas 
de engenharia inova-
doras, o Brasil pode 
aprimorar sua mão 
de obra e elevar seus 
padrões de infraes-
trutura a níveis mais 
competitivos global-
mente. No entanto, 
ao considerar esses 
benefícios, é crucial 
avaliar os desafios e 
as críticas associadas 
a essa integração. Um 
dos principais desa-

Opinião

fios é a dependência 
crescente de finan-
ciamento externo, 
que pode compro-
meter a autonomia 
do Brasil em suas 
decisões de política 
econômica e infraes-
trutura. Embora a di-
versificação das fon-
tes de financiamento 
seja benéfica, há um 
risco de que as con-
dições impostas pe-
los novos parceiros 
sejam tão restritivas 
quanto as das insti-
tuições tradicionais. 
Além disso, a falta 
de transparência em 
alguns processos de 
decisão dentro des-
sas instituições pode 
levar a projetos que 
não atendem ple-
namente às necessi-
dades locais ou que 
beneficiam despro-
porcionalmente cer-
tos setores da eco-
nomia. Outro ponto 
crítico é a necessida-
de de garantir que os 
projetos financiados 
sejam realmente sus-
tentáveis e benéficos 
a longo prazo. Há o 
risco de que, na bus-
ca por crescimento 
rápido, sejam prio-
rizados projetos que 
tragam impactos am-
bientais negativos ou 
que não considerem 
adequadamente as 
comunidades locais. 
Assim, é fundamen-
tal que o Brasil não 
apenas aproveite as 
oportunidades ofe-
recidas pelo BRICS e 
pelo AIIB, mas tam-
bém que faça isso de 
maneira estratégi-
ca, assegurando que 
o desenvolvimento 
seja inclusivo, sus-
tentável e realmente 
alinhado com os in-
teresses do país.

Pricila Menin, jor-
nalista, advogada, 
presidente do Insti-
tuto InvestBrasil, se-
cretaria executiva da 
Frente Investe Brasil 
do Senado Federal 
em Apoio aos Investi-
mentos Estrangeiros.
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Governador e o prefeito André Português anunciam 
chegada da rede Colline de France a Miguel Pereira

Castro participa de cerimônia de posse do ministro 
Benedito Gonçalves como diretor-geral da Enfam

Mangaratiba celebra Nossa Senhora da Guia

O governador Cláudio 
Castro e o prefeito André 
Português apresentaram, 
na terça-feira (03/09), 
dois grandes projetos ho-
teleiro e residencial da 
rede Colline de France, de 
Gramado (RS), que serão 
desenvolvidos no municí-
pio de Miguel Pereira, no 
Centro-Sul fluminense. 
Com investimentos pri-
vados de R$ 160 milhões 
para a construção de um 
hotel de luxo e dois pré-
dios residenciais, os em-
preendimentos contribui-
rão para o fortalecimento 
econômico da região.
Cláudio Castro e André 
Português detalharam a 
importância dos projetos 
Colline France (hoteleiro) 
e Colline Residences (re-
sidencial) para o desen-
volvimento do Centro-
-Sul fluminense, seja na 
criação de oportunidades 
de trabalho, diversifica-
ção de atrações turísti-
cas e na consolidação de 
novos investimentos em 
todo o estado.
- É um empreendimen-
to bom para o Rio,  para 
o Brasil e para Miguel 
Pereira. Colocar um ho-

tel com um investimen-
to desses em uma cidade 
territorialmente pequena 
é a prova de que, hoje, o 
estado transmite credibi-
lidade. Evidencia a volta 
de grandes empreendedo-
res para o estado e isso é 
fundamental para que a 
gente possa fazer o Rio de 
Janeiro cada vez maior - 
afirmou o governador.

As obras, segundo a Col-
line de France, começam 
em janeiro de 2025 e têm 
previsão de conclusão em 
janeiro de 2027. O pro-
jeto inclui a construção 
de um hotel de luxo e de 
dois prédios residenciais 
em Miguel Pereira e é 
uma expansão da empre-
sa detentora do melhor 
hotel do mundo em 2024, 

eleito pelo Tripadvisor. 
- Com o crescimento 
turístico da cidade, que 
hoje é o destino número 
1 dos turistas que visitam 
o Estado do Rio de Janei-
ro, precisávamos buscar 
parceiros e investimentos 
para fortalecer e ampliar 
o setor hoteleiro. Rece-
ber uma filial do Colline 
de France é mais do que 

uma honra, é a garantia 
de mais desenvolvimen-
to econômico para o mu-
nicípio - explicou o pre-
feito de Miguel Pereira, 
André Português.
Com arquitetura inspi-
rada nos palácios fran-
ceses, a filial fluminense 
do hotel inclui 34 suítes, 
piscina, sauna, academia, 
jardim de bougainvilles, 

bistrô e um centro de 
bem-estar luxuoso. Cada 
um dos prédios residen-
ciais terá 28 apartamen-
tos, com preços que va-
riam de R$ 2 a 5 milhões. 
A previsão de conclusão é 
de 40 meses para as torres 
residenciais e de dois anos 
para o hotel.
- Estamos emocionados 
com esse acontecimen-
to. Queremos fazer his-
tória no Rio de Janeiro, 
queremos ir para Miguel 
Pereira para fazer su-
cesso e abrir as portas a 
outros lugares - afirmou 
Jonas Tomazi, proprie-
tário da Rede Collinne 
de France.
Desenvolvimento turístico
O estado do Rio recebeu 
mais de 760 mil turistas 
estrangeiros de janeiro a 
junho de 2024. A projeção 
é receber, até o fim do ano, 
1,5 milhão de viajantes de 
outros países. A cidade de 
Miguel Pereira é a mais 
procurada do RJ duran-
te os feriados nacionais e 
estaduais, com ocupação 
hoteleira de mais de 99%, 
segundo Associação Bra-
sileira da Indústria de Ho-
téis (ABIH).

O governador Cláudio 
Castro prestigiou, na 
quarta-feira (04/09), a 
posse do ministro do Su-
perior Tribunal de Justiça 
(STJ), Benedito Gonçal-
ves, que assumiu o cargo 
de diretor-geral da Escola 
Nacional de Formação 
e Aperfeiçoamento de 
Magistrados (Enfam). A 
cerimônia aconteceu em 
Brasília.
- A Enfam amplia o co-
nhecimento dos magis-
trados. É o caminho para 
aumentar ainda mais a 
qualidade da prestação ju-
risdicional e desenvolver 
capacidade crítica, contri-
buindo para uma socieda-
de mais justa e igualitária 
- destacou o governador 
Cláudio Castro.
No biênio 2024-2026, 
Benedito Gonçalves su-
cederá o ministro Mauro 
Campbell Marques, que 
assumiu o cargo de corre-
gedor nacional de Justiça, 
no Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ).
O evento contou com a 
presença dos ministros 
Alexandre de Moraes, Ed-
son Fachin e Ricardo Le-
wandowski e da ministra 

Cármen Lúcia , além de 
outras autoridades.
Sobre o novo diretor-geral
Formado em direito pela 
Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ), es-
pecialista em direito pro-
cessual civil pela Univer-
sidade de Brasília (UnB) 
e mestre em Direito pela 
Universidade Estácio de 
Sá, o ministro Benedi-
to Gonçalves iniciou a 
carreira na magistratura 

como juiz federal em San-
ta Maria (RS). Posterior-
mente, voltou ao Rio de 
Janeiro, onde se tornou 
desembargador do Tribu-
nal Regional Federal da 2ª 
Região (TRF2), cargo que 
exerceu até a sua nomea-
ção para o STJ, em 2008.
Primeiro ministro negro 
do Tribunal da Cidadania, 
Benedito Gonçalves inte-
gra a Corte Especial, a Pri-
meira Seção e a Primeira 

Turma – as duas últimas, 
especializadas em direito 
público. É membro da Co-
missão de Jurisprudência 
e do Conselho de Admi-
nistração. No biênio 2015-
2017, atuou no Conselho 
da Justiça Federal (CJF) e 
foi membro do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) 
entre 2019 e 2023, onde 
também exerceu a função 
de corregedor-geral da 
Justiça Eleitoral.

Os fiéis da Santa e Uma 
Igreja de Mangaratiba 
estão em festa para ce-
lebrar os 229 anos de 
Nossa Senhora da Guia, 
padroeira do município. 
As celebrações de 2024 
incluem uma novena 
que ocorre até sábado, 
7 de setembro, sempre 
às 19h. No mesmo dia, 
haverá a tradicional 

procissão marítima, ini-
ciando às 16h.
No domingo, 8 de se-
tembro, a programa-
ção inclui uma missa 
paroquial às 10h e, às 
18h, uma Santa Missa 
campal presidida pelo 
bispo diocesano, Dom 
Paulo Celso. Após a 
missa, os fiéis partici-
parão de uma procis-

são terrestre em devo-
ção à padroeira.
A parte social das fes-
tividades acontece de 
sexta a domingo, a par-
tir das 21h, no Largo 
Sebastião Almeida de 
Queiroz, no Centro. 
O evento contará com 
uma série de shows e 
opções gastronômicas 
para todas as idades. Na 

sexta-feira, a festa co-
meça com Wallace Reis 
e a dupla Julinho Ma-
rassi e Gutemberg. No 
sábado, o grupo Sambâe 
e o cantor Leandro Sa-
pucahy animarão o pú-
blico. O encerramento 
no domingo será com 
a mangaratibense Paula 
Barreira e o cantor cató-
lico Davidson Silva.

Angra: TRE indefere 
candidatura do vice de 

chapa apoiada por prefeito

Rio atinge a marca de milhão de 
fluminenses com a nova Carteira 

de Identidade Nacional (CIN)

O Tribunal Regional Eleito-
ral do Rio de Janeiro (TRE-
-RJ) indeferiu na terça-feira 
(3/9) o registro de candidatu-
ra de José Eduardo de Britto 
Rabha, conhecido como Jor-
ge Eduardo Mascote (PP), 
ao cargo de vice-prefeito de 
Angra dos Reis. A 147ª Zona 
Eleitoral julgou procedente 
a ação de impugnação do 
Ministério Público Eleitoral, 
confirmando a inelegibilida-
de de Mascote devido a uma 
condenação pelo Tribunal 
de Contas do Estado do Rio 
de Janeiro (TCE-RJ).
O TCE-RJ considerou 
irregulares as contas de 
Mascote durante seu 
mandato como presidente 
da Câmara de Vereadores 

de Angra dos Reis, com 
decisão transitada em 
julgado em 2021. A Cor-
te de Contas desaprovou 
despesas com passagens e 
hospedagens para eventos 
fora do estado, alegando 
que eram de interesse pes-
soal e político-partidário, 
não relacionados à função 
de legislar e fiscalizar.
O juiz Carlos Manuel Bar-
ros do Souto afirmou que a 
irregularidade era insanável 
e causou prejuízo ao erário, 
apesar dos esforços de Mas-
cote para pagar o débito par-
celadamente. Mascote era o 
candidato a vice na chapa de 
Cláudio Ferreti (MDB), que 
conta com o apoio do atual 
prefeito Fernando Jordão.

O Governo do Estado emi-
tiu um milhão de novas 
unidades da Carteira de 
Identidade Nacional (CIN) 
para os cidadãos do Rio de 
Janeiro. A marca, uma das 
mais avançadas do Brasil, 
foi alcançada na terça-feira 
(03/09), quando o gover-
nador Cláudio Castro deu 
entrada para atualizar sua 
identidade para o novo mo-
delo criado com o objetivo 
de dificultar fraudes e con-
tar com o CPF como único 
número de identificação.
Disponível, desde janeiro 
de 2023 para a emissão es-
calonada à população flu-
minense, a primeira via da 
CIN é isenta do pagamento 
de taxas ou Duda e só será 
obrigatória a partir de 2032. 
Novo contemplado com a 

identificação, Cláudio Cas-
tro afirmou que o avanço da 
nova identificação no Rio é 
mais um passo importante 
para um estado ainda mais 
digitalizado e seguro.
- Estou muito satisfeito por 
o Rio de Janeiro ser um dos 
primeiros estados a chegar 
em 1 milhão de Carteiras 
de Identificação Nacional. 
Estamos  investindo na 
modernização e digitaliza-
ção. Muito orgulho da es-
tratégia e da operação que 
montamos com o Detran, 
o que nos possibilitou fa-
zer essa transição de forma 
estruturada, por faixa etá-
ria. Nossa gestão valoriza 
e investe em digitalização e 
modernidade para os cida-
dãos - afirmou o governa-
dor, Cláudio Castro.

As obras do projeto hoteleiro e residencial da rede Colline de France começam em janeiro de 2025 e têm previsão de conclusão em janeiro de 2027 (Philippe Lima)

CNJ
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Musk chama Moraes de “canalha” 
por ofensivas contra o X em 2023

CCJ do Senado aprova porte de arma para policiais 
legislativos nos estados e Distrito Federal

Cassar um ministro do STF 
“não é bom”, diz Bolsonaro

Planalto atuou para 
“pacificar” candidatura 
à presidência da Câmara

O dono do X (ex-Twit-
ter), Elon Musk, chamou 
o ministro do STF (Su-
premo Tribunal Federal) 
Alexandre de Moraes de 
“canalha” nesta quarta 
feira (4). O empresário 
compartilhou uma re-
portagem do Poder360 
sobre o magistrado ter 
mandado fazer relatórios 
e endurecer ações contra 
a rede social em 2023.
Conversas entre Mar-
co Antônio Vargas, juiz 
auxiliar do ministro no 
TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral), e integrantes 
da AEED (Assessoria Es-
pecial de Enfrentamento 
à Desinformação) da Jus-
tiça Eleitoral, mostraram 
que Moraes ordenou a 
elaboração de relató-
rios e disse que aplicaria 
sanções à plataforma. As 
conversas fazem parte 
das mensagens obtidas 
pela Folha de S.Paulo. 
 “Que canalha”, declarou 
Musk em seu perfil no X 
ao compartilhar publi-
cação com a reportagem 
sobre Moraes.
O X foi suspenso do 

Brasil no sábado (31) 
após Musk descumprir 
a ordem de Moraes que 
determinava que a rede 
social identificasse um 
representante legal no 
Brasil em até 24 horas.
ENTENDA O CASO 
MUSK X MORAES
O embate entre o empre-
sário e o ministro intensi-
ficou desde 17 de agosto, 

quando o perfil de Re-
lações Governamentais 
Globais do X anunciou 
que fecharia seu escritó-
rio no Brasil, mas que a 
rede social continuaria 
disponível para os brasi-
leiros. Na publicação, a 
empresa disse que a me-
dida foi tomada por cau-
sa de decisões de Moraes.
O documento faz parte 

de um processo sob si-
gilo. É possível ler que 
Moraes pediu o bloqueio 
de perfis que publicaram 
mensagens “antidemo-
cráticas” ou com teor de 
ódio contra autoridades 
–não fica claro o que te-
ria configurado infração 
às leis brasileiras.
A empresa de Musk, no 
entanto, não cumpriu as 

ordens. O ministro do 
STF, então, elevou a mul-
ta e deu 24 horas para 
o bloqueio da rede, sob 
pena de decreto de prisão 
por desobediência à de-
terminação judicial.
Em 28 de agosto, Moraes 
determinou que a em-
presa identificasse um 
representante legal no 
Brasil em até 24 horas 

sob pena de ter o funcio-
namento suspenso em 
todo o país. A decisão 
não foi cumprida.
Na 6ª feira (30.ago), Mo-
raes determinou a sus-
pensão do X no Brasil. 
Eis a íntegra da decisão 
(PDF – 374 kB). Na se-
gunda feira (2.set), a 1ª 
Turma do Supremo, pre-
sidida por Moraes, man-
teve por unanimidade a 
decisão. Com o fim do 
julgamento, o bloqueio 
da rede segue mantido 
no Brasil.
No mesmo dia, o parti-
do Novo apresentou uma 
ação na Corte, alegando 
que a decisão de Mo-
raes viola a liberdade de 
expressão. O relator da 
ação será o ministro Nu-
nes Marques, indicado 
pelo ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL), crítico 
de Moraes e contrário à 
suspensão do X.
Agora, Nunes Marques 
tem a possibilidade de 
suspender a decisão e 
determinar a volta das 
atividades da rede social 
no país.

A Comissão de Consti-
tuição e Justiça (CCJ) do 
Senado aprovou nesta 
quarta-feira (4) o porte de 
armas de fogo para poli-
ciais legislativos estaduais.
O texto pode agora seguir 
diretamente para a análi-
se da Câmara dos Depu-
tados, se não houver re-
curso para a votação no 

plenário do Senado.
Enquanto a posse garan-
te a propriedade de uma 
arma de fogo, o porte per-
mite ao indivíduo trans-
portar e carregar a arma 
consigo, em locais públi-
cos ou privados.
O projeto aprovado altera 
o Estatuto do Desarma-
mento, que atualmente 

limita o porte aos policiais 
legislativos federais, ou 
seja, do Senado e da Câ-
mara dos Deputados.
Pelo texto, os policiais 
legislativos estaduais 
serão dispensados de 
comprovar capacidade 
técnica e de aptidão psi-
cológica para o manu-
seio de arma de fogo.

Também não precisarão 
apresentar documento 
comprobatório de ocupa-
ção lícita e de residência 
certa e comprovação de 
idoneidade, com a apre-
sentação de certidões ne-
gativas de antecedentes 
criminais fornecidas pela 
Justiça Federal, Estadual, 
Militar e Eleitoral.

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) disse nesta 
quarta feira (4) que “cas-
sar um ministro não é 
bom” e é “humilhante 
falar em impeachment” 
de ministro do STF (Su-
premo Tribunal Federal). 
Durante entrevista ao ca-
nal AuriVerde Brasil, Bol-
sonaro pediu, sem citar 
nominalmente Alexandre 
de Moraes, que o ministro 
“abaixe um pouquinho a 
guarda e tire esse coração 
de maldade da tua frente”.
“Peço a Deus que toque 
o coração dos 11 minis-
tros e os 11 ministros 
busquem uma alternativa 
entre vocês. É humilhante 
falar em impeachment, eu 
sei disso. Cassar um mi-
nistro não é bom. Agora, 
esse ministro, por favor, 
abaixe um pouquinho a 
guarda, tire esse coração 
de maldade da tua frente”, 
disse Bolsonaro. 
A fala faz referência 
ao pedido de impea-
chment contra o mi-
nistro pela oposição ao 
governo de Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). A 
organização acontece 
desde que a Folha de 
S. Paulo divulgou troca 
de mensagens da equi-

pe de Moraes, que teria 
investigado bolsona-
ristas de forma extrao-
ficial pelo TSE (Tribu-
nal Superior Eleitoral).
Contudo, se intensificou 
após a suspensão do X, 
determinada pelo minis-
tro na última 6ª feira (30.
ago). Bolsonaro criticou 
a decisão de Moraes, que 

foi confirmada na 2ª fei-
ra (2.set) pela 1ª turma 
do tribunal.
Para o ex-presidente, a de-
terminação de “censurar 
o X” e de “prender gente” 
–em referência aos julga-
mentos dos presos no dia 
8 de janeiro de 2022– ge-
ram uma “desconfiança 
enorme” no STF. 

“A gente não quer isso. A 
gente quer um supremo 
vibrante, a gente quer um 
supremo que aja, que de-
fenda a Constituição”, dis-
se Bolsonaro.
Para o ex-presidente, to-
dos querem ter o prazer 
de conversar com um mi-
nistro do STF, “mas eles 
têm que se ajudar”.

Apesar do discurso de que 
não iria interferir na esco-
lha de presidente da Câma-
ra dos Deputados, o Palácio 
do Planalto tem tido papel 
determinante na “pacifica-
ção” de quem disputará a 
sucessão do presidente Ar-
thur Lira (PP-AL).
Até a tarde desta terça-fei-
ra (3), Marcos Pereira (Re-
publicanos-SP) era apon-
tado por aliados como o 
candidato “dois L’s”, por 
agradar tanto a Lira quan-
to ao presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT).
O consenso Lira-Lula, no 
entanto, não foi suficien-
te. A candidatura esbar-
rou na resistência de al-
gumas lideranças da base 
e da oposição.
Pereira, então, foi até Lula, 
no Palácio do Planalto, e 
informou a desistência. 
Em seguida, comunicou a 
decisão a Lira.
Com diagnóstico de que 
não seria o candidato de 
consenso, Pereira saiu de 
cena e apoiou o nome de 
Hugo Motta, apontado 
como “uma boa solução”, o 
que alcança entendimentos 
entre os diferentes partidos.
De acordo com políticos 
que acompanharam a ne-
gociação, a avaliação foi de 

que para Marcos Pereira ser 
o candidato, outros candi-
datos teriam que desistir, 
principalmente Antônio 
Brito, pelo PSD, para evitar 
uma divisão no grupo de 
partidos de centro.
Instalou-se, então, uma 
procissão ao presidente do 
PSD, Gilberto Kassab, para 
que o partido retirasse a 
candidatura. De acordo 
com relatos, Lira chegou a 
conversar com Lula mais 
de uma vez sobre a busca 
pelo consenso.
A conclusão foi de que as 
três pré-candidaturas pos-
tas, Elmar, Brito e Marcos 
Pereira, não conseguiriam 
se viabilizar.
Por isso, a opção foi olhar 
para outros nomes, como o 
de Hugo Motta.
Segundo lideranças rela-
taram à CNN, o ministro 
de Portos e Aeroportos, 
Silvio Costa Filho, atuou 
diretamente na busca por 
acordos. Pela relação pes-
soal com Lula e com o PT, 
Silvinho – como é chama-
do nos bastidores – tem 
bom trânsito.
Apesar da intensa movi-
mentação, ainda é aguarda-
do o anúncio formal de Lira 
sobre o escolhido por ele 
para a sucessão.

Alexandre de Moraes e Elon Musk – Prisma

Ex-presidente afirma ser “humilhante” falar em impeachment

Deputado federal Hugo Motta (Republicanos-PB) • Mário Agra / Câmara dos Deputados
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Pocah 
homenageia 

Baixada 
Fluminense
em álbum

“Cria de Caxias”

Prefeito de Queimados, Glauco 
Kaizer, anuncia construção de 

Unidade Básica de Saúde

Eleições: Márcio Canella 
aposta em experiência 
e parcerias para liderar 

Belford Roxo

Após 14 anos de suces-
so, Pocah lançou o ál-
bum “Cria de Caxias” 
nesta terça-feira (03). 
O projeto homenageia 
Duque de Caxias, sua 
cidade natal na Baixada 
Fluminense, e apresen-
ta sua música em três 
atos: funk, pop e R&B. 
O álbum é dividido em 
três partes: a primeira 
revisita suas origens no 
funk como MC Pocah-
ontas; a segunda explo-
ra o lado pop da artista; 
e a terceira mostra uma 
faceta mais intimista, 
com influências instru-
mentais e R&B.
Durante sua participa-
ção no Central POPli-
ne, Pocah expressou 
seu desejo de criar um 
álbum que ressoasse 
com sua comunidade 
e destacasse a Baixada 
Fluminense. Ela men-
cionou um sample es-
pecífico que celebra a 
região e a inclusão de 
artistas locais como 
Slipmami, Kevin O 
Chris, MC Durrony e 
King Saints. Pocah des-
tacou que sempre bus-
ca colaborações com 
um propósito, seja pela 
proximidade ou pela 
sinergia criativa.

Dando prosseguimento 
à campanha em busca 
da reeleição, o prefeito 
de Queimados, Glauco 
Kaizer (UNIÃO BRA-
SIL), fez um comício na 
segunda-feira (2/9), no 
bairro São Roque. Cen-
tenas de apoiadores e 
candidatos a vereadores 
estiveram no local para 
acompanhar o candidato 
e fizeram uma linda festa. 
Em seus discurso, Kaizer 
anunciou a construção 
de uma Unidade Básica 
de Saúde para a região, 
através de recursos de 
quase R$ 2,5 milhões do 
NOVO PAC - programa 
do Governo Federal.
De acordo com o Gestor, 
os técnicos da prefeitura 
desenvolveram os proje-
tos e cadastraram no pro-
grama e Queimados  foi 
contemplada com cerca de 
R$ 33 milhões em investi-
mentos totais e as obras 
devem começar em breve. 
De acordo com o prefei-
to, a unidade vai ficar na 
Estrada Olegário Dias e  
beneficiará  os morado-
res dos bairros São Roque 
e São Cristóvão. “Não é 
promessa de campanha, 
estou falando de projetos 
já aprovados e estamos 
aguardando a ordem da 
União para começarmos  
as obras ainda este ano”
Além da nova unidade 

de saúde, Glauco Kai-
zer  fez críticas às gestões 
passadas, comandadas 
pelo opositor Max Lemos 
(PDT). De acordo com o 
prefeito, quando assumiu 
a gestão, Queimados ti-
nha pouco mais de 20% 
de cobertura na atenção 
básica: “É impossível fazer 
saúde de qualidade deste 
jeito, por isso  historica-
mente foram  muitas filas 
de espera para exames e 
consultas. Fizemos um 
trabalho de recuperação 
e estamos construindo 
e reabrindo postos para 
aumentar essa cobertura 
que, hoje, já atende com 
o dobro da capacidade. 
Nosso objetivo é chegar a 
70% em 2025, para ofere-
cer uma rede de saúde em 
alto nível para cada quei-
madense”, disparou.
Prefeito de Queimados, 
Glauco Kaizer, faz comício 

no São Roque e anuncia 
construção de Unidade 
Básica de Saúde
Evento reuniu centenas 
de correligionários e mo-
radores na Praça local 
nesta segunda
Dando prosseguimento 
à campanha em busca 
da reeleição, o prefeito 
de Queimados, Glauco 
Kaizer (UNIÃO BRA-
SIL), fez um comício 
esta semana, no bairro 
São Roque. Centenas de 
apoiadores e candidatos 
a vereadores estiveram 
no local para acompa-
nhar o candidato e fi-
zeram uma linda festa. 
Em seus discurso, Kaizer 
anunciou a construção 
de uma Unidade Básica 
de Saúde para a região, 
através de recursos de 
quase R$ 2,5 milhões do 
Novo Pac, programa do 
Governo Federal.

Márcio Canella, 47 
anos, casado e pai 
de três filhos, é can-
didato à Prefeitura 
de Belford Roxo pelo 
União Brasil. Nasci-
do no Morro do Ma-
lhapão, começou a 
trabalhar aos 12 anos 
como camelô. Entrou 
na vida pública em 
2009 como secretário 
de Serviços Públicos 
e, em 2012, foi eleito 
vereador com 5.683 
votos. Em 2014, ele-
geu-se deputado es-
tadual pelo PSL e, 
posteriormente, pelo 
MDB, sendo o segun-
do mais votado do Es-
tado do Rio de Janei-

ro. Em 2024, voltou à 
Alerj como o deputa-
do mais votado com 
181.274 votos.
Canella enfrentará 
uma disputa acirrada 
para a Prefeitura, com 
Matheus do Wagui-
nho como principal 
adversário. Matheus 
é sobrinho do atual 
prefeito Wagner dos 
Santos Carneiro, do 
Republicanos, e ex-vi-
ce-prefeito e secretá-
rio municipal da Casa 
Civil. Canella critica a 
escolha de Waguinho 
e afirma não querer 
o futuro da cidade 
nas mãos de alguém 
“inexperiente”.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA CONDOMÍNIO TERRAS

ALPHAVILLE MARICÁ 2
Convocamos todos(as) os(as) senhores(as) Condôminos(as) 
a comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária, a ser 
realizada de forma virtual, no dia 21 de setembro de 2024 
(sábado), às 09:00h, em primeira convocação, com o número 
regulamentar de presentes, ou às 09:30h, em segunda e últi-
ma convocação, com qualquer número presentes, na forma 
de nossa Convenção, para deliberar sobre a seguinte Ordem 
do Dia:

1.Leitura e aprovação da Ata da Assembleia Geral Anterior
2.Mudança no Regulamento Construtivo – Alteração do 
horário de entrada dos prestadores de serviço para 08:00 h  
3.Alteração na Previsão Orçamentária – Ampliação no 
contrato de Profissional de Educação Física
4.Aquisição de esteira para academia
5.Instalação da Horta Comunitária - Homologação
6.Assuntos Gerais

A assembleia será transmitida através do link meet.google.
com/hkk-yypm-uxv que poderá ser acessado pelo aplicativo 
myvillage.
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Fluminense 
recusa oferta do 
Galatasaray e não 
negociará Arias 
antes de janeiro

Brasil tem três 
indicações à 
Bola de Ouro: 
Gabi Portilho, 
Tarciane e 
Arthur Elias

Vini Jr pede 
Copa de 2030 
fora da Espanha 
se não houver 
evolução

Botafogo fecha contratação 
de atacante campeão da 

Libertadores com o Flamengo

Vice de patrimônio detalha 
planos para quartos de 

concentração e cativas no 
estádio do FlamengoO Flumi-

nense re-
jeitou uma 
proposta de 
12 milhões 
de euros 

(R$ 74,7 milhões) do Gala-
tasaray por Jhon Arias, re-
cebida na segunda-feira. A 
janela de transferências fe-
cha em 13 de setembro, mas 
o prazo para inscrição na 
Liga Europa é nesta quar-
ta-feira, impossibilitando 
uma negociação imediata. 
O clube brasileiro, que 
não liberará Arias antes de 
janeiro, aceita continuar 
as conversas. O atacan-
te, que recentemente teve 
uma filha e se apresentou 
à seleção colombiana, tem 
desejo de jogar na Europa. 
O Fluminense não aceitou 
devido à importância de 
Arias na equipe e a im-
possibilidade de reposição 
adequada no momento.

O Brasil tem três indicações 
à Bola de Ouro: a atacante 
Gabi Portilho, do Corin-
thians, e a zagueira Tarcia-
ne, do Houston Dash, es-
tão entre as 30 candidatas 
a melhor jogadora. Arthur 
Elias, técnico da seleção 
brasileira, foi indicado ao 
prêmio de Técnico(a) do 
Ano, categoria nova deste 
ano. A cerimônia de pre-
miação ocorrerá em 28 
de outubro no Théâtre du 
Châtelet, em Paris. A lista 
dos concorrentes inclui vá-
rias jogadoras de destaque, 
como Ada Hegerberg e Ale-
xia Putellas. A Bola de Ouro 
Feminina, criada em 2018, 
já teve duas brasileiras entre 
as indicadas, mas nenhu-
ma finalista ainda. Além 
da Bola de Ouro, serão 
distribuídos prêmios como 
o Troféu Kopa e o Prêmio 
Sócrates. Até 1994, a pre-
miação era restrita a joga-
dores europeus, mas desde 
2006 qualquer jogador do 
mundo pode ser premiado. 
Em 2015, a France Football 
revisou prêmios passados 
e reconheceu Pelé como 
ganhador da Bola de Ouro 
por sete vezes.

Vinicius Junior pediu 
que a Copa do Mundo 
de 2030 não seja realiza-
da na Espanha se o país 
não melhorar suas condi-
ções contra o racismo. O 
atacante brasileiro, alvo 
de episódios racistas, ex-
pressou sua esperança de 
que a Espanha evolua até 
o evento. Caso contrário, 
ele acredita que o torneio 
deveria ser transferido 
para garantir o conforto 
dos jogadores.

Artilheiro 
do Fla-
mengo na 
Copinha 
2024 e 
campeão 

da Libertadores Sub-20, 
Welinton é o novo refor-
ço do Botafogo para a 
sequência da temporada. 
O atacante de 19 anos, a 
princípio, atuará nas ca-
tegorias de base do rival. 
O atleta volta ao Rio de 
Janeiro por empréstimo, 
cedido pelo Juventude.
Welinton foi um dos des-
taques do Flamengo na 
Copa São Paulo de Fute-
bol Júnior deste ano, sen-
do o artilheiro da equipe 
na competição, com seis 
gols. Além disso, o cen-
troavante atuou como ti-
tular na Libertadores Sub-
20, em março, quando o 
Rubro-Negro venceu o 
Boca Juniors (ARG) e le-

vantou a taça. No entanto, 
o camisa 9 não balançou 
as redes no torneio. Já no 
Brasileirão Sub-20, foram 
três tentos em 11 embates.
FLAMENGO NÃO 
EXERCEU CLÁUSULA 
DE COMPRA
O atacante tinha contra-
to com o Flamengo até 
julho deste ano, mas o 
clube não exerceu o di-
reito de compra junto ao 
Juventude. Desse modo, o 
garoto voltou para Caxias 
do Sul. No entanto, agora 
em setembro, o Botafogo 
foi atrás da promessa e as-
sinou com o atacante até 
dezembro de 2024.
Antes, o contrato de We-
linton era válido até ja-
neiro de 2024 com o Fla-
mengo. Porém, o técnico 
Tite pediu a prorrogação 
do vínculo para mais seis 
meses, com a finalidade 
observar o jogador de 

1,87 metro. O centroavan-
te até chegou a ser relacio-
nado na equipe profissio-
nal (ficou no banco contra 
Athletico-PR e Bolívar-
-BOL, mas não entrou).
QUANTO O FLAMEN-
GO PRECISAVA PAGAR 
POR WELINTON?
Para ficar com o jogador 
em definitivo, o Flamen-
go teria que pagar ao 
Juventude cerca de R$ 
1 milhão por 50% dos 
direitos econômicos. 
No contrato, ainda, os 
clubes acertaram que o 
Mais Querido poderia 
comprar 70% por R$ 1,5 
milhão. O clube gaúcho 
vê muito potencial no 
atleta e não pretende ne-
gociar 100%, para ficar 
com porcentagem em 
futuras vendas. Contu-
do, o Rubro-Negro ava-
liou que o investimento 
não seria válido.

O Fla-
m e n g o 
aguarda 
d e c i s ã o 
j u d i c i a l 
para as-

sumir o terreno do Ga-
sômetro, adquirido por 
R$ 146 milhões, e avan-
çar com seu projeto de 
estádio. Marcos Bodin, 
novo vice-presidente de 
Patrimônio do clube, 
revelou planos inovado-
res para o estádio, como 
a criação de quartos 
para concentração dos 
jogadores, substituin-
do o Ninho do Urubu. 
Bodin detalhou que o 
estádio deve ter áreas de 
fisioterapia, academia 
e refeitório, e que pre-
tende alugar os quartos 
quando não estiverem 
em uso pelos jogadores.
O custo total do projeto 
está estimado entre R$ 
1,5 bilhões e R$ 2 bilhões, 
com a intenção de evitar 
endividamento. O Fla-
mengo planeja financiar 
parte do custo através da 
venda de potencial cons-

trutivo, naming rights e 
cadeiras cativas. Bodin 
enfatizou a importância 
do potencial construtivo, 
que permitirá ao clube 
vender direitos de cons-
trução adicionais.
O Flamengo enfrenta um 
impasse jurídico com a 
Caixa Econômica Fede-
ral, responsável pelo fun-
do imobiliário que pos-
suía o terreno. A disputa 
judicial precisa ser resol-
vida para que o clube pos-
sa iniciar a construção. O 
vice-presidente jurídico, 
Rodrigo Dunshee, acre-
dita que um acordo será 
alcançado para acelerar a 
posse do terreno.
Enquanto isso, o clu-
be continua negocian-
do com a Caixa sobre 
questões de potencial 
construtivo e remissão 
de foro da Gávea para 
garantir maior controle 
sobre seus projetos fu-
turos. O objetivo é evitar 
dívidas e garantir que 
o estádio seja um em-
preendimento sustentá-
vel e autossuficiente.

A Comissão de Esporte 
(CEsp) do Senado apro-
vou, nesta quarta-fei-
ra (4), a criação de um 
grupo de trabalho que 
realizará estudos sobre a 
relação de emprego entre 
os árbitros e as federações 
esportivas.
O pedido para a criação 
do grupo (REQ 12/2024-
CEsp) partiu do senador 
Romário (PL-RJ), que é 
o presidente da comissão.
Durante a sessão desta 
quarta, Romário argu-
mentou que a criação do 
grupo de trabalho “con-
tribuirá para a profissio-
nalização da arbitragem 
desportiva no país”. Além 
disso, o senador afirmou 
que o “tema afeta não só 
o futebol, mas todas as 
modalidades esportivas 
brasileiras”.
A previsão é que esse gru-
po seja composto pelos 
seguintes membros:
Vicente Piton, consul-
tor legislativo que atuará 
como coordenador;
Wilson Luiz Seneme, pre-
sidente da Comissão de 
Arbitragem da CBF;
Marcelo Van Gasse, pre-

sidente da Associação 
Brasileira dos Árbitros do 
Brasil;
Salmo Valentim, presi-
dente da Associação Na-
cional dos Árbitros de 
Futebol;
Patrício Loustau, presi-
dente da Comissão de 
Arbitragem da Federação 
Paulista de Futebol;
Presidente da Comissão 
de Arbitragem Federação 
de Futebol do Estado do 
Rio de Janeiro;
Anderson Daronco, árbi-
tro de futebol;
Raphael Claus, árbitro de 
futebol;
Evandro Rogério Roman, 
ex-árbitro de futebol;
Luís Antônio Silva San-
tos, ex-árbitro de futebol;
Rafael Bozzano, advogado;
Um representante do 
Ministério do Trabalho e 
Emprego;
Um representante do Mi-
nistério do Esporte;
Um representante da 
Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF).
Também deverá compor 
o grupo a assessoria téc-
nica dos senadores que 
integram a Cesp.

Beth Gomes, de 59 anos, 
brilhou na Paralimpíada 
de Paris com conquis-
tas notáveis. Na última 
segunda-feira (2), ela 
conquistou ouro no lan-
çamento do disco da 
classe F53, repetindo seu 
sucesso em Tóquio 2021, 
e prata no arremesso de 
peso da classe F54, com-
petindo com atletas ca-
deirantes com deficiên-
cias menos severas. 
Beth, que foi diagnosti-
cada com esclerose múl-
tipla em 1993, começou 
no basquete em cadeira 
de rodas em Santos (SP) 
e se destacou no atletis-
mo após a progressão da 
patologia. A paulista de-

monstrou sua adaptação 
ao competir duas provas 
no mesmo dia e subir ao 
pódio em ambas.
Em entrevista à Empresa 
Brasil de Comunicação 
(EBC), Beth comparti-
lhou a emoção de rea-
lizar seus sonhos para-
límpicos. “Quando me 
tiraram o sonho de com-
petir no vôlei, pensei que 
tudo estava acabado. Mas 
conquistar medalhas em 
duas provas, isso traz um 
brilho nos olhos”, disse, 
emocionada.
A técnica Rose Farias, 
que estudou sobre a es-
clerose com a irmã de 
Beth, uma neurologista, 
ajudou a planejar um 

treinamento que respeita 
os limites da atleta, per-
mitindo-lhe competir 
intensamente e obter re-
sultados positivos.
Beth planeja continuar 
sua trajetória nos Jogos 
Paralímpicos de Los An-
geles 2028, aos 63 anos. 
“Se Deus me permitir 
e eu estiver bem, quero 
estar lá. O presidente do 
Comitê Paralímpico Bra-
sileiro, Mizael Conrado, 
diz que vou competir até 
os 90 anos, e eu respon-
do: ‘Deus te ouça, e esta-
rei lá!’ Enquanto estiver 
sã e motivada, continua-
rei treinando e competin-
do”, concluiu, com a espe-
rança de novos sucessos.

Grupo de trabalho discutirá 
relação de emprego entre 

árbitros e federações

Com brilho nos olhos, Beth Gomes 
quer buscar tri paralímpico em 2028


		2024-09-05T17:49:55-0300
	EDITORA JORNALISTICA ALBERTO LTDA:05844447000160




